

Die Bezirksparteiorganisation Potsdam errang im Wettbewerb zur Gewinnung neuer Abonnenten für das „Neue Deutschland“ den ersten Platz. (Lebhafter Beifall.)

Die Parteiorganisation gewann 27 065 neue Abonnenten und erfüllte das ihr gestellte Soll mit 731,5 Prozent. (Beifall.)

Der Plan war offenkundig etwas weich. (Heiterkeit.)

Als Anerkennung für diese hervorragenden Leistungen überreichen wir der Bezirksleitung Potsdam die Karl-Marx-Büste und als ersten Preis einen Fernsehapparat mit einer 53er Bildröhre.

Die Bezirksparteiorganisation Neubrandenburg warb 9458 neue Abonnenten und erfüllte das ihr gestellte Soll mit 524,4 Prozent. Die Bezirksleitung erhält als zweiten Preis einen Radioapparat im Werte von 900 DM. (Beifall.)

Den dritten Platz errang die Bezirksparteiorganisation Suhl mit 5664 neuen Abonnenten und einer Erfüllung von 472 Prozent. Die Bezirksleitung erhält als dritten Preis einen Bücherscheck im Werte von 500 DM. (Beifall.)

Genossen! Als beste Kreisleitungen werden in den nächsten Tagen ausgezeichnet: Die Kreisleitung Gransee, Bezirk Potsdam, mit einer Schmalfilmkamera; die Kreisorganisation hat 3044 neue Abonnenten geworben. Den zweiten Preis der Kreisleitungen erhält die Kreisleitung Suhl-Stadt. Sie erhält ein Tonbandgerät; sie warb 1132 neue Abonnenten im Stadtkreis Suhl. Den dritten Preis erhält die Kreisleitung Plauen-Land, Bezirk Karl-Marx-Stadt, mit 452 neuen Abonnenten ausnahmslos unter der Landbevölkerung.

Als beste Einzelwerber werden ausgezeichnet: Genosse Günter Schlenkrich, Meister im Volkseigenen Fortschritt-Werk Bischofswerda, Bezirk Dresden. Genosse Schlenkrich hat 300 Abonnenten geworben. (Beifall.) Er erhält eine dreiwöchige Urlaubsreise nach Bulgarien. (Beifall.)

Genosse Hugo Thiel, Schulinspektor im Kreis Gotha, Bezirk Erfurt, hat 271 neue Abonnenten einzeln geworben und nimmt damit den zweiten Platz ein. Er erhält einen Radioapparat.

Der drittbeste Einzelwerber ist Genosse Fritz Suderlau, Normierer in der SDAG Wismut, mit 224 neuen Abonnenten. Er erhält als dritten Preis eine Wochenendreise nach Prag.

Ich glaube im Namen aller Delegierten zu sprechen, wenn der Parteitag allen Einzelwerbern und allen Grundorganisationen für